

Lille, le 21 Juillet 2022

Campus Hospitalo-Universitaire de demain, Elan post-crise pour l'accès aux soins : Le CHU de Lille met le cap vers l'avenir

A l'occasion de leur séminaire d'été le 1^{er} juillet 2022, les équipes du CHU de Lille se sont réunies autour de deux grands projets structurants pour l'avenir de l'établissement, côté immobilier et urbanisme, et côté activités. La feuille de route qui en découle rythmera les projets des équipes pour les prochaines années.



Le Campus Hospitalo-U de demain

Pour maintenir une offre de soins de haut niveau, le **CHU de Lille mène une politique d'investissements ambitieuse**, qui se traduit par une rénovation continue de son patrimoine immobilier. Depuis une quinzaine d'années, il y consacre chaque année 60 à 80 millions d'euros. Cette démarche volontariste est toujours menée en lien avec les acteurs du territoire, au premier rang desquels le Groupement Hospitalier de Territoire Lille Métropole Flandre Intérieure, dont le CHU de Lille est l'établissement pilote, au service de la population des Hauts-de-France.

Cette politique de rénovation immobilière trouve un nouveau souffle aujourd'hui grâce au **projet CHU Lille 2030, qui permettra de restructurer les activités sur le campus hospitalo-universitaire**, en tenant compte de l'offre de soins existante sur le territoire, mais aussi de l'évolution des prises en charge et des modes de vie de notre société.

C'est une véritable **vision à long terme**, dont l'élaboration a mobilisé plus de 300 professionnels, afin de **garantir l'excellence des prises en charge, autour de grands projets immobiliers et urbains**, parmi lesquels :

- **L'extension et la rénovation de l'hôpital mère-enfant Jeanne de Flandre**, à l'horizon **2029** pour un budget de **125 millions d'euros**
- **L'extension et la restructuration de l'hôpital Roger Salengro**, à l'horizon **2034**, pour un budget de **427 millions d'euros**
- **La construction d'une nouvelle pharmacie**, à l'horizon **2027**, pour un budget de **50 millions d'euros**

Outre ces rénovations, le projet CHU Lille 2030 prévoit également des **actions pour mieux vivre ensemble sur le campus**, comme la valorisation des espaces verts, la création d'une centralité urbaine, ou encore la refonte du stationnement et le développement des modes de transport doux.

Autre projet structurant pour lequel le top départ a été donné lors du Séminaire d'été des équipes du CHU de Lille : le **programme « Ma Santé au CHU de Lille : l'élan post-crise pour l'accès aux soins »** permettra de **répondre à la forte demande de nos patients après la crise covid**, et de rester le CHU de recours et de référence sur notre territoire.

En effet, les enseignements de la crise covid ont démontré la capacité des professionnels de santé à se mobiliser, à adopter de nouveaux modes de management et de nouveaux processus de décision. C'est ce formidable élan qui garantira l'avenir des activités du CHU, qui souhaite plus que jamais **continuer à être présent pour ses patients**.

Ce programme se déroulera sur 2022 et 2023, et sera **concentré autour de 7 activités** ciblées, pour permettre aux équipes de concentrer leurs énergies et de garantir la réussite de leurs objectifs :



L'oncologie



L'hospitalisation à domicile



Les maladies chroniques



L'Institut Cœur Poumon



Les personnes fragiles



Les technologies de pointe et actes d'excellence



Les greffes

Les équipes sont actuellement à pied d'œuvre pour formaliser leurs feuilles de route, en utilisant différents leviers, parmi lesquels la politique de ressources humaines, la communication ou encore la politique territoriale.

Des plus amples informations sur l'avancée de ces deux programmes d'envergure pour le CHU de Lille feront l'objet de communications ultérieures.